

Mail envoyé la semaine dernière à la Rectrice et au DRH sur les conditions d'accueil des enfants des personnels soignants :

Madame la Rectrice, Monsieur le directeur des ressources humaines,

Nous venons d'être alertés sur les conditions d'accueil des enfants des personnels soignants dans les écoles du département de la Marne.

Il semblerait qu'à l'heure actuelle les conditions d'accueil et règles d'hygiène (masques et gel hydro-alcoolique) ne soient pas respectées dans les établissements, sans que les enseignants volontaires en soient informés. Par ailleurs, la DSDEN vient seulement de leur faire parvenir les attestations leur permettant de se déplacer...

Cette situation est très inquiétante et risque encore de se dégrader, compte-tenu de l'appel qui vient être fait auprès des personnels du second degré pour assurer cet accueil.

Cette situation sanitaire exceptionnelle mérite des mesures à la hauteur, et si l'accueil des enfants des personnels soignants est une priorité, la santé des enseignants l'est tout autant, compte-tenu de la rapidité à laquelle s'étend le virus.

Nous vous demandons donc solennellement de prendre immédiatement les mesures indispensables permettant cet accueil, sans mettre en danger ni les personnels, ni les enfants.

Je vous prie d'agréer, Madame la Rectrice, Monsieur le directeur des ressources humaines, mes respectueuses salutations.

Réponse téléphonique du DASEN une heure après (jeudi vers 13h) : on n'a pas de masques ni de gel mais le savon suffit et il suffit de maintenir la distance d'un mètre.

Très simple avec des enfants n'est-ce pas !

Bon courage à toutes et à tous et surtout portez-vous bien.

Elodie Géas, Secrétaire départementale de la FSU Marne